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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

COTOREP
Question écrite n° 47608

Texte de la question

M. Francisque Perrut demande a M. le secretaire d'Etat a la sante et a la securite sociale s'il estime toujours
necessaire d'imposer tous les cinq ans un renouvellement des dossiers devant la COTOREP pour les grands
handicapes, comme les non-voyants, dont l'invalidite est reconnue medicalement definitive. Alors que les
COTOREP sont surchargees de dossiers et que le Gouvernement s'oriente vers la simplification des formalites
administratives et la suppression de celles qui sont jugees inutiles, ne serait-il pas judicieux de supprimer ces
controles qui dans les cas cites ci-dessus s'averent sans objet.
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